

# *Cuba confirme sa volonté de consolider ses liens avec l'Argentine*

---



**Le chef de la diplomatie cubaine, à droite, a reçu à La Havane l'ambassadeur sortant de l'Argentine.**

La Havane, 29 août, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a confirmé ce vendredi à La Havane la volonté de notre pays de consolider les liens avec l'Argentine.

Le chef de la diplomatie cubaine a reçu, au siège du ministère des Affaires étrangères, l'ambassadeur de l'Argentine dans notre pays, Javier Figueroa, au terme de sa mission.

Sur Twitter, Bruno Rodríguez a d'autre part plaidé pour le développement des échanges économiques.

« J'ai réitéré la disposition de continuer à consolider les relations bilatérales et la coopération ainsi que les échanges économiques et commerciaux » a-t-il écrit.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/232630-cuba-confirme-sa-volonte-de-consolider-ses-liens-avec-largentine>



**Radio Habana Cuba**